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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie sieht die Ergebnisentwicklung am Flughafen aus? (Ist 2008/2009; Plan 
2010/2011)? 

2. Zu welchem Termin wird mit der Inbetriebnahme des Flughafenneubaus gerechnet? 
3. Ist es zutreffend, dass 2010 die bisherige Zahl der Beschäftigten von 37 um 13 neue 

Beschäftigte von der Flughafen GmbH erhöht werden sollen? 
4. Für welche bisher unerledigten Aufgaben sollen die neuen Beschäftigten eingestellt 

werden? 
5. Zu welchem Anteil werden die zusätzlichen Beschäftigten durch zusätzlich generierte 

Erträge aus dem Betrieb finanziert? 
6. Wie sind die Rahmendaten des Wirtschaftsplans der Flughafen GmbH für das Jahr 

nach der Inbetriebnahme des Neubaus? 
7. Mit welcher Investitionssumme plant die Flughafen GmbH Kassel im aktuell vorgelegten 

Wirtschaftsplan den geplanten Ausbau über die Jahre 2010 - 2014? 
8. Welche Maßnahmen hat der Magistrat ergriffen, um eine mögliche Belastung der Stadt 

Kassel durch eine Kostenüberschreitung der geplanten 151 Millionen 
Investitionssumme aufzufangen? 

9. Sind weitere Absenkungen der kommunalen Anteile an der Flughafen GmbH Richtung 
0 geplant? 

 
 
Die Anfrage ist von Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
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